



TEMA DEL DÍA

ENCUENTRO ■ OCHO SIGLOS DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Herrera se compromete a cofinanciar los dos proyectos ya aprobados del VIII Centenario

■ Dispuesto a invertir 30 millones en la construcción del Centro de Recursos Biológicos y en la recuperación de la ribera del río Tormes

M.M./VALLADOLID

La Junta ratificó ayer su respaldo sin fisuras al Octavo Centenario de la Universidad. El presidente autonómico, Juan Vicente Herrera, se comprometió de forma personal con la Universidad para cofinanciar, de momento, los dos proyectos que hay puestos encima de la mesa de cara a esta conmemoración, estos son, la recuperación del río Tormes a su paso por la ciudad y la ampliación del Banco de ADN con la implementación del Centro de Caracterización de Recursos Biológicos.

Ambos proyectos, cuantificados en una inversión de 60 millones de euros —24 para el Centro y 36 millo-

nes para la recuperación de la ribera— esperarán ahora la respuesta del Gobierno central. Las últimas declaraciones del vicepresidente primero del Ejecutivo y presidente de la Comisión Interinstitucional, Alfredo Pérez Rubalcaba, fueron que estudiará incluir financiación para el desarrollo de la conmemoración

del aniversario de la Universidad en los presupuestos de 2012.

A la espera de un compromiso firme del Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero, el propio presidente de la Junta también se comprometió a ponerse en contacto con el presidente de la Comisión Interinstitucional con el fin de conseguir un impulso político, decidido y coordinado de todas las administraciones.

El presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, llamará a Rubalcaba para lograr el apoyo decidido al Octavo Centenario

La reunión entre el dirigente autonómico y el rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez, ayer en el despacho de Herrera en las Cortes, sirvió como escenario para oficializar el compromiso de la Junta

ta. En el encuentro, al que también acudieron, entre otros, el consejero de Interior, Alfonso Fernández Mañueco, la Universidad presentó ante Herrera el documento estratégico del VIII Centenario en el que figuran otros dos proyectos: un edificio relacionado con el español y la sede de un organismo internacional.

LOS DATOS

ENRIQUE CABERO. El candidato a la Alcaldía de Salamanca por el PSOE, Enrique Cabero, reivindicó ayer tanto a la Junta como al Gobierno central financiación para los proyectos y que el VIII Centenario sea una prioridad.

DOS PROYECTOS MÁS. El rector destacó que dentro del documento estratégico se ha incluido dos proyectos más. La construcción de un edificio emblemático relacionado con el español y otro que sería sede de un organismo internacional relacionado con la cultura.



J. J. Mateos, A. F. Mañueco, J. V. Herrera y D. H. Ruipérez./FOTOS: M.M.

VALORACIÓN ■ REUNIÓN EN EL PARLAMENTO AUTONÓMICO

El rector transmite su satisfacción por el "impulso claro" del presidente de la Junta

■ Ruipérez estima que el encuentro ha supuesto un "salto cuántico"

M.M./VALLADOLID

Satisfacción. Esta es la palabra que resume la sensación con la que salió el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, de la reunión que mantuvo ayer con el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, a la que acudieron también los consejeros de Interior y Justicia y de Educación, Alfonso Fernández Mañueco y Juan José Mateos, respectivamente, y responsables del Ayuntamiento salmantino.

No en vano, hasta ahora sólo se había puesto negro sobre blanco la idea de desarrollar dos proyectos, el de la recuperación de la ribera del Tormes a su paso por la ciudad y el Centro de Caracterización de Recursos Biológicos, pero sin concretar ningún paso más, ni compromisos de financiación ni calendario. Tras este encuentro, el rector de la Universidad se lleva consigo el compromiso de cofinanciación de la Junta de las acciones del VIII Centenario de la Universidad, to-



El rector Daniel H. Ruipérez.

do claro, si la otra parte, el Gobierno central, se decide a poner su granito de arena.

Ahora toca esperar; aunque en la espera también ayudará el presidente. El rector aseguró que Herrera se ha comprometido a llamar al vicepresidente primero del Gobierno y presidente de la Comisión Interinstitucional, Alfredo Pérez Rubalcaba, para lograr un impulso político y coordinado, es decir, que se concrete un marco temporal de trabajo y los aspectos presupuestarios, inversiones que, a juicio del rector, deben ser a partes iguales entre la Junta y el Estado.

Tras este paso del Ejecutivo autonómico, definido por el máximo responsable de la institución académica como un "salto cuántico" en el desarrollo del VIII Centenario, ahora este gran evento y proyecto de Estado debe ser respaldado por todos, según destacó Ruipérez. Más si cabe, cuando el rector se le presentan dos frentes en contra: el periodo electoral y la situación económica.

Sin acuerdo en las Cortes

PP y PSOE presentan sendas iniciativas para impulsar el Octavo Centenario, pero deciden no apoyarse mutuamente

Adiós a la comisión en las Cortes. El Grupo Parlamentario Socialista pidió ayer en las Cortes la constitución de una comisión no permanente parlamentaria con el fin de conseguir los mejores resultados en el Octavo Centenario de la Universidad. El PP votó en contra de la proposición no de ley que no pudo salir adelante con los votos socialistas. El procurador Emilio Melero, quien defendió la iniciativa socialista, aseveró que la única labor del PP es la labor de "entorpecer".



El PP saca adelante su propuesta con la abstención del PSOE. El Grupo Parlamentario Popular aprobó con la abstención socialista su propuesta para que la Junta se comprometa con la celebración de la efeméride de 2018 y con el fin de que pida al Gobierno central que impulse la Comisión Interinstitucional para que se apruebe un programa sólido de actuaciones y partidas económicas.

El rector considera que la cofinanciación de los proyectos debe ser a partes iguales entre la Junta y el Gobierno central



OPINIONES

ALFONSO F. MAÑUECO
 Consejero de Interior



“Va haber un antes y después de la reunión para el impulso del VIII Centenario”

El consejero de Interior y Justicia y candidato a la Alcaldía del Ayuntamiento de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, destacó tras la celebración de la reunión entre el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera y el rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez, que tras este encuentro va haber “un antes y un después”.

Mañueco que se mostró muy satisfecho con la reunión, en la que también estuvo presente, resaltó que el presidente autonómico ha adquirido un compromiso personal con el Octavo Centenario de la Universidad para la cofinanciación de proyectos y con el reto de lograr el impulso político y coordinado necesario para este evento de Estado.

JUAN JOSÉ MATEOS
 Consejero de Educación



“El compromiso de la Junta visualiza el gran esfuerzo que hacemos con Salamanca”

El consejero de Educación, Juan José Mateos, se mostró ayer muy satisfecho con los compromisos ratificados en la reunión con el rector de Salamanca, y destacó, que este nuevo respaldo junto a todo lo que ha invertido Educación y la Junta en la Universidad visualizan el gran esfuerzo que se hace con Salamanca.

Mateos contó que en la reunión también se realizó un balance de estas iniciativas que se han trabajado con la Universidad, entre ellas, la financiación con 14,4 millones de euros para el Edificio de I+D+i, cuya construcción ya se ha iniciado, y los 3 millones por la designación como Campus de Excelencia o el millón de euros que se destinará al Centro del Cáncer.